

# Mobilfunk-Sender in Böbing geplant?



**Welche Gesundheitsrisiken hat Mobilfunk?**

**Wie können Bürger mitbestimmen?**

**Gibt es Schutzmassnahmen?**

Vortrag mit **Dieter Kugler**,  
Geobiologischer Berater aus Bad Heilbrunn  
[www.dieter-kugler.de](http://www.dieter-kugler.de)

Ein Mobilfunk-Anbieter plant in Böbing in naher Zukunft die Errichtung eines Mobilfunk-Senders.

Weltweit gibt es rund 20 Studien mit Anwohnern von Mobilfunk-Antennen/-Sendern, die einen **Zusammenhang zwischen Mobilfunkstrahlung und Gesundheitsproblemen** aufzeigen.

Kritische Heilpraktiker und Ärzte sehen in der praktischen Erfahrung und Beobachtung, dass Elektrostress aus Hochfrequenzfeldern (Mobilfunk mit Handys und Sendemasten, WLAN-Hotspots usw. ) **besonders am Schlaf-, Wohn- und Arbeitsplatz, Auswirkungen auf die Gesundheit** haben kann. **Schlafstörungen** sind häufig das zentrale Problem. **Immunschwäche, Erbgutschäden** bis hin zu **Krebs**, stehen in der Diskussion.

Dieter Kugler beschäftigt sich seit 1976 mit dem Thema „**schädliche Strahlenbelastung und deren Auswirkungen auf Mensch und Tier**“. Er wird in diesem Vortrag unsere Fragen rund um das Thema „**Elektrosmog, Risiken, Schutzmöglichkeiten**“ beantworten. Er kennt die Vorgehensweise der Mobilfunkbetreiber bei der Installation von Sendemasten und kann auch hier über die Möglichkeit der **Bürgermitbestimmung** informieren!

**WO** **Gasthof Haslacher, Böbing** Eintritt frei

**WANN** **Donnerstag, 24. Juli 2014 19:30 Uhr**

Organisation und Info

Sabine Mühlbauer  
Josef Tralmer

Telefon 08867.8358  
Telefon 08867.250